

Pressemitteilung

13. November 2023

Besichtigung der Sternwarte und 66.700,00 Euro für Heppenheimer Vereine

Meist ist das Nahegelegene doch unbekannt... so ging es kürzlich einigen Vertretern der Heppenheimer Vereine, die zur Spendenübergabe der Sparkasse Starkenburg auf die Sternwarte Heppenheim eingeladen waren. Viele waren bisher nur vor aber nicht in der Sternwarte. Diese feiert in diesem Jahr 50jähriges Jubiläum. Rainer Kresken, Vorsitzender der Sternwarte Heppenheim e.V. informierte bei der Spendenübergabe über die Historie der Sternwarte und lud zu einem kleinen Rundgang ein.

Zuvor übergab Sparkassenbereichsdirektor Knut Roggatz, gemeinsam mit Bürgermeister Rainer Burelbach, Spenden von insgesamt 66.700,00 Euro an 28 Heppenheimer Vereine und Institutionen. Projekte verwirklichen und lang ersehnte Anschaffungen tätigen können nun folgende Vereine: Verein Antenne Bergstraße, ein Zusammenschluss verschiedener Vereine für den Altstadtlauf HP, Arbeitsgemeinschaft der Geschichts- und Heimatvereine, DRK Bergwacht, der Bürgerverein für gegenseitige Hilfe, DLRG, Ortsverband Heppenheim, Fastnachtsgesellschaft Bottschlorum, Feuerwehrverein Heppenheim Mitte, Förderverein Martin-Buber-Schule Heppenheim, Freundeskreis Heppenheim/Kaltern, Flüchtlingshilfe Heppenheim e.V., Verein „Freunde und Förderer der *Gassensationen* Heppenheim, Gebirgstrachtenverein Alpenrose Heppenheim, Freunde des Kreiskrankenhauses Bergstraße, Heppenheimer Geschichtsverein, IG Heppenheimer Fastnachtsumzug, KDFB - Katholischer Deutscher Frauenbund Ortsverein Heppenheim, Kulturgemeinschaft "Haus der Vereine", Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung OV Heppenheim, NABU Heppenheim, Netzwerk für Musik, Kultur und Soziales, Reit und Fahrverein Heppenheim, Stadt Heppenheim für die Ausrichtung der Stadtkirchweih, Strahlemann Stiftung, Tennis club Sportpark Heppenheim, Starkenburg Sternwarte Heppenheim, Verein der Freunde und Förderer des kath. Kindergartens St. Bartholomäus und Wassersportverein Bergstraße.

Rainer Burelbach fasste während der Spendenübergabe zusammen: „Nur wenn alle lokalen Player wie Stadt, gemeinnützige Einrichtungen und Unterstützer wie beispielsweise die Sparkasse Starkenburg zusammenhelfen, kommt die Gesellschaft in der Kommune voran“ und stellte verschiedene Vereinsprojekte vor, die in naher Zukunft anstehen. Knut Roggatz verwies auf die Sportequipment-Spende der Sparkassenstiftung Starkenburg von der 16 Sportvereine aus Heppenheim und den Stadtteilen profitierten. Insgesamt vergab die Sparkasse Starkenburg im Jahr 2023 Spenden in Höhe von 334.600,00 Euro in 13 Kommunen.



Fotonachweis: Sparkasse Starkenburg

Rainer Kresken (Mitte), Vorsitzender, Leiter und Vorsitzender der Sternwarte e.V., die in diesem Jahr 50jähriges Jubiläum feierte, begrüßte gemeinsam mit Filialleiter Frank Pfeifer und Bereichsleiter Knut Roggatz (beide Sparkasse Starkenburg) Heppenheimer Vereinsvertreter zur diesjährigen Spendenübergabe auf der Sternwarte.